

LOS ANTIBIÓTICOS SALVAN VIDAS

pero tomarlos sin receta afecta la salud de todos

Usarlos cuando no son necesarios colabora con el desarrollo de bacterias resistentes, provocando que sean menos eficaces y que muchas infecciones sean más difíciles de curar.

¿CÓMO HACER UN USO RESPONSABLE?



- 1 Tomalos **solo con receta**, cumpliendo con la dosis indicada, la hora y la duración total del tratamiento.
- 2 **No los compartas** aunque otra persona tenga los mismos síntomas; los antibióticos deben ser recetados por un profesional.

No te automediques

Cuidarte también es cuidar a los demás.



Según la Ley 27.680 la venta de antibióticos solo está permitida bajo receta archivada.



Colegio de Farmacéuticos
de la Provincia de Buenos Aires

MINISTERIO DE
SALUD



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES